

LA PANTALLA Y SU DIA DE ABSTINENCIA

El cine en plan comercial tiene a veces mucho

más truco que las mismas bambalinas que decoran al gemelo de la ficción. A lo menos por lo que a nuestra ciudad se refiere, la cosa resulta tan cierta que sería de tonto subido la menor idea de discutirla.

Por lo tanto, querido lector, no dé usted más vueltas a la manivela de su sueño dorado y resígnese a la idea de que por más que usted diga y nosotros insistamos, no van a darle cine los sábados por la noche. Por más que de tiempo inmemorial ello vino practicándose, por más que así lo pida la conveniencia de una respe-

¡Al Santuario del Moní!

(Viene de la 1.ª página)

a grandes voces el empleo de su elegante gabardina. Los restos del monasterio acogen una vez más a los peregrinos. Hay quien permanece bajo los robles, a la intemperie. — Puget, Lladó. — La fina lluvia impide la pastoral sobremesa y suspende la ingurgitación de más de un café. Pero el objetivo se ha cumplido, y hasta Doña María Vidal, — más de setenta años — ha ascendido por su propio pie al Santuario.

En Beuda nos esperan los coches, junto a los cuales se ha congregado el pueblo. Besalú es visitado a pié, en especial el puente romano y los abundantes restos medievales de la histórica villa. Admiramos sus dos iglesias románicas, de tan puro estilo y sólida traza.

Damos luego la vuelta por el lago de Bañolas, contemplamos la calma de sus aguas, celosas guardadoras de misterios y prodigios, ya falsos ya reales, como la parroquial de Porqueras... En la floreciente Bañolas son visitados los museos «Municipal Darder» y Arqueológico: en el primero, la vida de cientos de animales y seres humanos aparece inmovilizada en un perenne instante de pesadilla. En el segundo, de moderna instalación, lamentamos no poder admirar la mandíbula neanderthalense — 20.000 a. J. C. — ahora en el Arqueológico Nacional de Madrid.

¡Rumbo a San Feliu! En ambos coches se mantiene el alborozo. La noche es horadada por los faros y agitada por los nada geniales cantos. Gerona, Quart, Casá, Llagostera... Font llama con el claxon, para anunciar su rauda paso: delante, Sarreta no «s'ar-rête» (perdón), Cuesta d'En Pi, y la querida y goteante Ganxonia al pié.

Ha terminado felizmente un día de compañerismo y solaz. Un éxito de organización, y a esperar el auca de Anglada o el poema de Cosme Adalerm.

J. V. A.

COMISION MUNICIPAL PERMANENTE SOLO ASUNTOS DE TRÁMITE Sesión ordinaria del día 13 de Octubre 1950

Son aprobadas la minuta del acta de la sesión anterior, como asimismo las cuentas de gastos semanales que importan un total de 3.189'60 pesetas.

Seguidamente se da lectura al atento comunicado del Sr. Delegado local de la Fiscalía de la Vivienda dando cuenta de la inspección ocular practicada en los bajos y sótanos de la casa propiedad de D. Joaquín Sala, y como sea que corrobora el estado anti sanitario que provoca un pozo negro existente en las inmediaciones de la referida casa, procede y así se acuerda, que la Comisión Municipal de Fomento dictamine en el expediente instruido a instancia del propietario de dicha casa.

También se procede acto seguido a dar lectura al comunicado que eleva Dña. Angeles Viñas en petición de mobiliario para el despacho de las Escuelas Nacionales de niñas y para que se proceda a blanquear el aula de párvulos del Grupo Escolar, acordándose tener en cuenta dicha petición al tiempo de hacer el traslado de las oficinas municipales al nuevo edificio Consistorial en que se precisarán determinados muebles,

tabilísima mayoría de espectadores ¿desde cuando cree usted que un negocio privado puede sentir en los días actuales ganas de corresponder a una pública demanda?

Realmente ya sería el colmo de la buena fe nuestra candidez en esperar que otra cosa sucediera.

EL PARALELO 39

En el palomar de nuestro Jardín Municipal han ocurrido importantes novedades. Aunque les parezca mentira, vegetaban allí tranquilos, aunque sin colear, más de un centenar de palomos. Cifra realmente importante y que, ante la carestía de la vida, se imponía en buen gobierno, la disposición que al estilo coreano estableciera en nuestro caso un paralelo entre la fecundidad y la prudencia. Muy acertada la sentencia municipal que reduce a una mitad a nuestros simpáticos huéspedes, y mucho más todavía si tenemos en cuenta que han sido tomadas las medidas oportunas para que, a partir de hoy, podamos verles el plumaje. Lo que equivale a decir que siendo ahora muchos menos veremos a muchos más.

DE COLECCIONISTA A COLECCIONADO

Parece indudable que, al andar de los días, el concepto americano que ya vie-

siendo probable que sean utilizables algunos sobrantes para aquel despacho; y con respecto al blanqueo se procederá al mismo en fecha oportuna.

Seguidamente el Sr. Presidente informa a los señores reunidos de que el acto cultural de inauguración de curso en la Escuela Municipal de Música, ha sido suspendido, aplazándose su celebración para la misma hora de la tarde del día 21 del presente mes.

NOTA SUPPLICADA

Ayuntamiento de San Feliu de Guixols

Debiendo procederse por orden de la Zona de Reclutamiento y Movilización n.º 25, a la formación del Censo de AUTOMOVILES, CAMIONES y MOTOCICLETAS, según dicta el Reglamento Provisional de Movilización, se hace público para conocimiento de los propietarios de vehículos de las citadas categorías, que deben personarse en las Oficinas Municipales al objeto de efectuar su inscripción al mismo.

El plazo para proceder a la citada inscripción terminará el día 18 del próximo Noviembre.

ne tentando a ciertos sectores de nuestra vida especulativa, acabará por imponerse. A lo menos, y muy concretamente, en cuanto se refiere a la propaganda comercial y por ende, a la posible captación de clientela.

Por de pronto las empresas cinematográficas de la ciudad, al contacto del celuloide americano, se sienten ya discípulos del tío Sam y emulando nuestra antigua y añorada tradición del repeso del pan, nos dan ya de vez en cuando la torna de un baile gratuito.

Recientemente ha sido un rotativo como el que muchos llaman la señora Vanguardia, quien acaba de ofrecer a sus lectores como vuelta y contrapeso de sus 150 gramos diarios de papel, todo un seguro de vida.

Puestas así las cosas, es posible que ANCORA complete para usted, lector, este cuadro de regalos, inscribiéndole de facto en las listas de «El Ocaso».

La idea de comprar el chocolate por los cromos volverá de nuevo a la boga, con la única diferencia de que entonces podía Vd. presumir de coleccionista, mientras que hoy, en esta nueva colección humana que pone al mundo en el tris de su bancarrota, vamos, usted y yo, a ser los propios coleccionados, sin más ilusión que en plan de candidatos al fiambre.

Servicio Farmacéutico — El próximo domingo prestará el servicio de turno, la farmacia Rodas.

Movimiento del Puerto. — Durante el curso de la pasada semana, anclaron en este puerto los siguientes buques: Briquetas Zorroza, procedente de S. E. de Pavia y con destino a Águilas; Paquita Vera, procedente de Águilas y destinado a Barcelona; Miguel, procedente de San Carlos y destino a Barcelona; Dragonera, procede de Ceuta y va destinado a La Nouvelle; Daje Bohmer, procedencia Barcelona, destino Tarragona.

Nacimientos. — Doña Paquita Reichach, esposa de nuestro buen amigo José Clavaguera Trull, ha dado a luz felizmente un par de gemelos; un niño y una niña.

A las muchas felicitaciones que están recibiendo los padres, abuelos y demás familiares, unimos la nuestra más cordial y sincera.

El hogar de los esposos, señores Adolfo Roca Micó - Anita Badía Ros, ha sido agraciado con el nacimiento de un robusto niño.

Reciban los padres y demás familiares, nuestra sincera felicitación.

Iglesia Parroquial. — Según se informa, dentro de pocos días empezarán las obras de pavimentación de nuestro Templo Parroquial.

Asimismo se anuncia que en los importantes talleres Sagrera de Gerona, han empezado los trabajos de construcción del nuevo Altar que la Asociación de Hijas de María de nuestra Parroquia levanta a su Madre Inmaculada.

Espectáculos. — El pasado sábado, se presentó en el Teatro Victoria, la Compañía de Revista «Ritmos y Fantasías». De entre los números presentados destacó extraordinariamente el ilusionista Mr. Nobody y la medium Madame Frey. También, contrariamente a lo normal a esta clase de espectáculos, destacaron los números de conjunto del «Ballet de la Maza».

Del resto del espectáculo, mejor es no hablar. El público muy escaso y cierta parte del mismo, muy mal educado.

Pianista premiada. — En brillantes oposiciones celebradas en el Conservatorio Superior Municipal de Música, el Jurado acordó por unanimidad conceder el Premio de Honor de Virtuoso del piano a Rosa Mir Lavorny, la joven artista tan conocida en nuestra ciudad.

Vida Sindical. — El pasado domingo se celebraron las anunciadas elecciones Sindicales. En nuestra próxima edición publicaremos el resultado del escrutinio.

LUIS GIRBAU

ABOGADO

Consultorio:

Calle Jacinto Verdaguer, 2

De 11 a 1 y de 6 a 7

GARAJE CENTRAL

Hotel LAS "NOIES"